



Nicolas

publié le 26/10/2008

Hola,

me llamo Nicolas y tengo 14 (catorce) años. Vivo en Rigné. Estudio en el colegio Marie de la tour d'Auvergne, y estoy en la clase de 3A. Mi asignatura preferida es educación física.

Tengo un hermano que se llama Tom, tiene 8 (ocho) años, una madre que se llama Valérie, tiene 32 (treinta y nueve) años y un padre que se llama Jean-Yves, tiene 40 (cuarenta) años.

Mi mejor amigo se llama Charly. Tiene 15 (quince) años, y vive en St Jean de Thouars.

Yo juego al fútbol y me gusta escuchar música, salir con mis amigos, e ir al cine. No me gusta leer, jugar al golf, y ver ciclismo. Me encanta jugar al fútbol y comer.

Los fines de semana juego al fútbol y salgo con amigos



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.